

Karya Bakti Kodim 0620/Kab. Cirebon di Desa Kedongdong Kidul Resmi Ditutup

Agus Subekti - CIREBON.OPINIPUBLIK.ID

Jun 22, 2023 - 14:41



CIREBON - Program kegiatan Karya Bakti Kodim 0620/Kab Cirebon di Desa Kedongdong Kidul, Kecamatan Dukupuntang, Kabupaten Cirebon, hari ini Kamis (22/6/2023) resmi ditutup.

Kegiatan penutupan dilakukan di Kantor Kuwu Desa setempat, oleh Dandim 0620/Kab Cirebon Letkol Inf Afriandy Bayu Laksono S.Sos., M.I.Pol.

Dalam sambutan penutupan karya bakti tersebut, Dandim 0620/Kab Cirebon menyampaikan kita wajib bersyukur, bahwa hasil evaluasi pelaksanaan program Karya Bakti di Desa Kedongdong Kidul menunjukkan hasil yang menggembirakan, bahkan memuaskan ini tercapai karena adanya dukungan Pemerintah Daerah, BUMN/BUMD dan Instansi Swasta serta segenap elemen masyarakat, sehingga program Karya Bakti menjadi salah satu program penting dalam konteks pembangunan di wilayah Kabupaten Cirebon.



Terkait dengan hal tersebut, lanjutnya atas nama Komandan Kodim 0620/Kab Cirebon dan pribadi, sekaligus sebagai Dansatgas pihaknya menyampaikan terima kasih yang tulus dan apresiasi yang tinggi kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon serta semua instansi, berbagai elemen segenap Prajurit, masyarakat dan sehingga penyelenggaraan Karya Bakti Tahun 2023 yang telah dilaksanakan dapat berjalan dengan lancar, jelasnya.

Hal senada di kemukakan Bupati Cirebon H Imron Rosyadi yang diwakili Asisten Pemerintahan dan Kesra dalam sambutannya juga menyampaikan kebahagiaan dan kebanggaan atas selesainya pelaksanaan kegiatan Karya Bakti tahun 2023 di Kabupaten Cirebon, hal ini merupakan bukti wujud kepedulian dan komitmen Pemerintah Daerah, TNI serta masyarakat dalam upaya mensejahterakan masyarakat Desa sesuai dengan tema program Karya Bakti yaitu Sinergi Lintas sektoral mewujudkan kemandirian TNI rakyat semakin kuat.

Adanya program Karya Bakti ini merupakan bentuk dukungan dari Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon dan jajaran TNI serta pihak-pihak swasta untuk bersama-sama memberikan pelayanan kepada masyarakat yang meliputi pembangunan fisik dan non fisik.

Pelaksanaan kegiatan sasaran Pembangunan Karya Bakti ini telah selesai dilaksanakan dalam kurun waktu 30 hari dari tanggal 24 Mei sampai dengan 22

Juni 2023, pihaknya mengharapkan kepada masyarakat Desa Kedongdong Kidul dapat memanfaatkan dan memelihara hasil Pembangunan Karya Bakti tahun 2023 ini, jelasnya.



Sementara Dandim 0620/Kab Cirebon melalui Pasiter Kapten Chk Suprinadi SH menyampaikan bahwa program karya bakti kali ini mencakup dua segmen, yakni kegiatan fisik dan non fisik. Kegiatan fisik ada 7 (tujuh) sasaran yakni Pengerasan jalan lingkungan, Gazebo wisata, TPT sebelah timur lapangan, Hotmix jalan lingkungan, Rutilahu sebanyak 4 (empat) unit, TPT pengaman jembatan blok Kawali dan Pipanisasi blok Siseuti.

Sementara, Kegiatan non fisik berupa penyuluhan kesehatan tentang sunting dan penyuluhan pemadam kebakaran dan pencegahannya.

Hadir pada kegiatan penutupan karya bakti Kodim 0620/Kab Cirebon di Desa Kedongdong Kidul tersebut, Unsur Forkopimda Kabupaten Cirebon, para Perwira staf dan Danramil jajaran Kodim 0620/Kab Cirebon, Unsur Muspika Kecamatan Dukupuntang, para Kuwu se Kecamatan Dukupuntang, tokoh Agama, tokoh Pemuda, tokoh masyarakat, dan undangan lainnya.